



# こうふ消防広場



皆さん、こんにちは。2013年が明けてから早くも3ヶ月がたち、平成25年度が始まりました。甲府地区消防本部でも新体制がスタートし、住民の皆様の、安心安全のために、全力で一致団結して職務を遂行していきます。

そこで、甲府地区消防本部を住民の皆様にさらに知ってもらい、消防を身近に感じていただけるように、この度、『こうふ消防広場』を作成しました。ここでは、消防が行っている、イベント・訓練・防災メッセージなどを写真と共に掲載していきます。少しでも消防に興味を持っていただき、それが防災、減災につながる事を願っています。

今回は、4月5日に行われた『消防学校 初任教育入校式』の様子をお伝えします。

消防学校は、中央市今福に所在し、県内10消防本部で採用された、新任の消防官が4月～9月までの半年間、消防官としての知識、体力を身につける場所です。今年度、甲府地区消防本部では15名の消防官が真新しい制服に袖を通し、この学校の門をくぐりました。緊張の面持ちで入校式をおこなう彼らの眼には、『住民を守りたい！立派な消防官になる！！』という熱い思いが感じられます。これから半年間、夏の灼熱地獄での放水訓練など、心身共に苦しく、何度も壁にぶつかるかもしれませんが、今日の熱い思いを胸に、住民の皆様を守るために苦難を乗り越えながら消防官としての道を歩いていく事でしょう。



消防長（前列 右から4番目）・次長（前列 右から5番目）